

Caen -**Mémorial : « Chrétiens dans le ghetto de Varsovie »**

D'octobre 1939 à juillet 1942, à Varsovie, trois paroisses catholiques, dont les églises n'ont pas été détruites par les Nazis, à la différence des synagogues, ont continué à fonctionner dans le ghetto où furent regroupés 350 000 juifs. Ces églises furent les paroisses des 3 000 à 5 000 juifs convertis au catholicisme. Au regard des lois raciales nazies, ces juifs ne bénéficieront d'aucune protection. Finalement les trois églises seront rasées. Comment ces juifs catholiques étaient-ils considérés par les juifs demeurant juifs du ghetto ? Et inversement ? Par une analyse historique et un témoignage familial - sa famille ayant fait partie de ces juifs catholiques du ghetto - Peter

Dembovski raconte cette histoire méconnue de ces juifs convertis et la tragédie dont ils ont été victimes. À l'issue de la conférence, se tiendra une vente signature du livre de Peter Dembowski, « des chrétiens dans le ghetto de Varsovie », éditions [Parole](#) et Silence. Mardi 5 avril, 20 h 30, Mémorial de Caen, avec les Amis de l'abbatiale Saint-Étienne de Caen. Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles.